

saluda muy atentamente a don Misael Correa Pastene y le manifiesta su conformidad por la crítica de su libro en la cual, junto con la habilidad con que evita toda polémica y disminuye la trascendencia de los temas tratados, el lector puede, a pesar de todo, concluir que la obra es interesante, documentada y que no merece reparos. No esperaba tan favorable tratamiento.

En verdad, si entre el Partido Conservador y la Falange ha habido siempre una mera cuestión de pendencia política, como Ud. sostiene al final de su artículo, ha sido desproporcionado el encarnizamiento de su persecución recíproca.

Debo reconocer por último que, personalmente, he sido siempre bien acogido por "El Diario Ilustrado" hacia el cual guardo por ello mi gratitud, que se extiende a su Director, mi apreciado primo.

Santiago, Abril 4 de 1949.